

じどう
児童のみなさんへ

なが あいだ がっこう やす
長い間、学校が休みになってしまいました。せんせい ぜんいん
先生たちは全員、はやくみんなにあ
あたら がくねん へんきょう うんどう おも
新しい学年の勉強や運動をしたいと思っています。そして きょうしつ とうばんかつどう
教室や当番活動など、いつみ
んなが来てもいいように じゅんび
準備をしてまっています。

でも、せんせい
先生たちはみんなが安心して あんしん
学校に来てほしいから、しばらくはみんながまんす
ることも しかた
仕方ありません。

4月には、トヨタ自動車工場 じどうしゃこうじょう
の人たちが、くさ か
草を刈ったり こうしゃ
校舎のそうじをしてくれたりし
て、がっこう
学校をとともきれいにしてくれました。せんせい
先生たちも かんさつ池をきれいにしました。こう
庭の花もとともきれいにさきつづ
つづけています。みんながすぐにでも来れるようになっています。

いえ なか
家の中ばかりの生活は、せいかつ
きゅうくつかもしれませんが、いま じぶん
今、自分でできることをかんが
か
えて、おうちのひとのいうことをよくき
きいて、けんこう
健康にきをつけてすごしてください。

しんぱい
心配なことがあったら、おうちのひと そうだん
ひとに相談したり、おうちのひと ひと
にたのんで がっこう
学校に
でんわ
電話してもらったりしてください。

こうちょうせんせい
校長先生より(4月24日)



かんさつ池のそうじ (4/17)



なかにわのかだん (4/22)



こうていのさくら (4/22)